
1. Wie möchte die Verwaltung sicherstellen, dass der Präventionsrat, welcher seit über 
einem Jahr Zeit nicht arbeitsfähig war, nun einen effektiven und schnellen Beitrag zur 
Lösung des aktuellen Problems der vermehrten Kriminalität im Bereich Jugend leistet? 

1.1. Welche kurzfristigen und langfristigen Ergebnisse erwartet die Stadtverwaltung von 
der erneuten Arbeitsaufnahme des Präventionsrates? 

1.2. Wie soll sichergestellt werden, dass der Präventionsrat nicht erneut in einen Nicht-
arbeitsfähigen-Zustand zurückfällt?  

2. Wie möchte die Stadt in Zukunft die Effektivität des Präventionsrates messen? Ist eine 
Evaluation der Arbeit des Gremiums innerhalb eines bestimmten Zeitraumes geplant? 

3. Gemeinsame Kontrollen von Polizei und Ordnungsamt sind probate Mittel um die 
Leistungsfähigkeit der kommunalen Sicherheitsbehörden zu verstärken. Ist eine derartige 
oder ähnliche Vernetzung geplant? Falls so eine Vernetzung bereits besteht, wie sind die 
bisherigen Erfahrungen? 
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